



# Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

XI Legislatura

Núm. 491

28 de noviembre de 2025

PE/003984-01. Pág. 46269

## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/003984-01

*Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ramón García Fernández, relativa a qué acciones ha realizado la Junta desde abril de 2025 para exigir al Gobierno central que acometa las mejoras necesarias en la carretera nacional N-630 en las provincias de León, Zamora y Salamanca, principalmente en el reasfaltado en aquellos tramos en los que esta vía se encuentra en mal estado, tal y como le solicitaron las Cortes en una proposición no de ley presentada por UPL cuya resolución fue aprobada el 2 de abril de 2025; y si ha recibido la Junta alguna comunicación por parte del Gobierno central relativa a cuándo estima ejecutar las mejoras necesarias en la carretera nacional N-630 en las provincias de León, Zamora y Salamanca, principalmente en el reasfaltado en aquellos tramos en que esta vía se encuentra en mal estado.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2025, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003958 a PE/003992.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2025.

LA SECRETARIA SEGUNDA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Rosa María Esteban Ayuso

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ramón García Fernández, procurador de Unión del Pueblo Leonés (UPL), del Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de los artículos 155 y siguientes del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta, para su respuesta por escrito.

### ANTECEDENTES

El pasado 2 de abril de 2025 la Comisión de Movilidad y Transformación Digital de las Cortes aprobaba la resolución de la Proposición No de Ley PNL/001199, presentada por los procuradores de Unión del Pueblo Leonés (UPL), siendo aprobado el siguiente texto de resolución: *"Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León a instar al Gobierno de España a acometer a la mayor brevedad posible, en el año 2025, las mejoras necesarias en la carretera nacional 630 en las provincias de León, Zamora y Salamanca, principalmente en el reasfaltado en aquellos tramos en que esta vía se encuentra en mal estado".*

Sobre esta cuestión, no hay que olvidar que, aún y cuando la puesta en marcha de la autovía A-66 ha aliviado a la N-630 del enorme nivel de tráfico que soportaba previamente, esta carretera nacional sigue activa y empleándose cada día por miles de conductores, especialmente en trayectos cortos entre las diversas localidades que atraviesa o cercanas a la misma.

Por ello, dado el importante uso que sigue teniendo la N-630 en provincias como las tres de la Región Leonesa, y teniendo en cuenta el mal estado que posee en buena parte de su recorrido en León, Zamora y Salamanca, especialmente en lo que concierne al estado del firme, se debe buscar el cumplimiento de lo reclamado en la mencionada resolución y, en este sentido, presionar desde la comunidad autónoma al Gobierno central, como administración competente sobre esta carretera, para que acometa las mejoras necesarias en la N-630, especialmente en aquellos tramos en que el firme se encuentra en mal estado.

### PREGUNTAS:

**1.- ¿Qué acciones ha realizado la Junta desde abril de 2025 para exigir al Gobierno central que acometa las mejoras necesarias en la carretera nacional N-630 en las provincias de León, Zamora y Salamanca, principalmente en el reasfaltado en aquellos tramos en que esta vía se encuentra en mal estado, tal y como le solicitaron las Cortes en una Proposición No de Ley presentada por UPL cuya resolución fue aprobada el 2 de abril de 2025?**

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1 - 47015 Valladolid (España)

[grupo.uplsy@ccyl.es](mailto:grupo.uplsy@ccyl.es)



UNIÓN DEL  
PUEBLO LEONÉS

Grupo parlamentario UPL - Soria ¡YA!



2.- ¿Ha recibido la Junta alguna comunicación por parte del Gobierno central relativa a cuándo estima ejecutar las mejoras necesarias en la carretera nacional N-630 en las provincias de León, Zamora y Salamanca, principalmente en el reasfaltado en aquellos tramos en que esta vía se encuentra en mal estado?

Valladolid, a 10 de noviembre de 2025

EL PROCURADOR

Fdo.: José Ramón García Fernández

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1 - 47015 Valladolid (España)

[grupo.uplsy@ccyl.es](mailto:grupo.uplsy@ccyl.es)